

令和5年度

育成記録

～周南市戸田小学校～

本校では、6月梅雨の真っただ中に、全校児童がマリーゴールドの種まきをしました。まずはプランターへ、芽が出てきた後ポットへ植え替えました。最終的には土に植えつけ、各学年が担当になった曜日に水やりをして、大切に育てました。活動を通して、協働することの大切さ、命を大切にする心、相手を思いやる心を学ぶことができました。

6月 「なかよし班での種まき」

体育館で「人権の花運動」の説明を聞きました。その後、なかよし班でプランターに土を入れ、種まきを開始しました。上級生が下級生に優しく教えている場面や、お互いに植え方について真剣に話し合いをしている姿に出会うことができ、心がほっこりしました。みんなで泥んこになって頑張りました。



8月 「成長に合わせて植え替え」

6月に植えた苗の芽が出始めました。ポットに植え替え、土に植え付けました。植物を育てるのには、苦労がいっぱいありますが、苦労してみんなで協力して育てた分、うれしさもたくさんあるでしょう。

9月～ 「草抜き、水やり」

みんなで愛情を込めて草抜きや水やりをしました。「早く大きくなあ～れ！」という温かい言葉が飛び交っていました。植物の命を大切に見守ります。

☆これからも全校で協力して、

育成活動を続けていきます！

